"Since ancient times humans have found that they have zillions of thoughts, billions of feelings, millions of
emotions, thousands of desires, hundreds of fantasies, and multi-realties, and personalities. Ultimately, our mind
and thoughts rule and bog us down. We try every method available to get rid of this pressure because it is eating
us up inside. White Tantric Yoga® enables you to break through those subconscious blocks, so you can enjoy
life...This is the path to personal freedom and awareness, and will bring more success to every area of your life."
~ Yogi Bhajan

"Depuis les temps anciens, I'humain a découvert qu'il générait des zillions de pensées, des billions de sentiments,
des millions d'émotions, des milliers de désirs, des centaines de fantaisies, et des réalités et personalités
multiples. Ultimement, notre esprit et nos pensées nous dirigent et nous ralentissent. Nous essayons par toutes
sortes de méthodes disponibles de nous libérer de cette pression parce-que cela nous ronge de l'intérieur. Avec le
Tantra Blanc® nous pouvons nous libérer des ses pensées qui sont des blocages au niveau du subconscient, pour
que nous puissions jouir de la vie... Cela est le chemin de la liberté personnelle, de la conscience et cela nous
apporte plus de succes dans notre vie dans son ensemble."

- Yogi Bhajan
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¢ Le Tantra Blanc démystifié
e Satkirin Khalsa

e Kundalini

e EkOngKar


http://yogapartout.com/Kundalini
http://yogapartout.com/article36-Le-Tantra-Blanc-demystifie-Yoga-Partout-Yoga-en-francais
http://yogapartout.com/tiki-index.php?page=SatkirinKhalsa
http://yogapartout.com/Kundalini
https://satoshi24.telepartout.org/EkOngKar
http://yogapartout.com/Kundalini
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